

INFOS ST-JACQUES



Décembre 2023

N° 224

Paroisse Catholique
St JACQUES EN PAYS DE ROMANS

Salle St Pierre, 145, place du Champ de Mars - 26750 GÉNISSIEUX

☎ : 04 75 05 91 51 - <http://saintjacques-valence.ccf.fr>

P. Bruno Deroux : 06 88 48 92 59 – bruno.deroux@orange.fr

Communautés de :

« Génissieux, Mours, Peyrins », « Geysans, Montmiral, St-Michel »,
« Châtillon St Jean, Parnans, Saint Paul, Triors »

Edito

Noël 1223, il y a 800 ans, François d'Assise rassemblait les habitants de Greccio dans une grotte. On y avait disposé une crèche garnie de foin et amené un bœuf et un âne. Ainsi était reconstituée l'humble demeure dans laquelle Jésus était né. Mais pas de Jésus, pas de Marie ni de Joseph : Jésus était présent dans l'eucharistie qu'on y célébrait et l'assemblée signifiait

ceux qui l'accueillaient.

Depuis lors, les crèches ont beaucoup évolué, jusqu'aux crèches provençales qui mettent en scène la vie contemporaine. En matière de crèches, tout devient possible. C'est ainsi que des expositions de crèches sont proposées ici ou là : en l'église de St-Paul-lès-Romans ou de Mours sans parler de celles largement visitées comme celle des Balmes à Romans. Qui saura ce qui se passera dans le cœur des visiteurs ? Alors, laissons-nous surprendre comme les bergers de l'évangile.

Laissons-nous surprendre aussi par toutes ces propositions qui nous sont offertes au cours de ce temps de l'Avent. J'ose le dire : je n'ai jamais vu une telle densité, une telle richesse, dans aucune paroisse où je suis passé ! Alors, profitons-en. La fête de Noël n'en sera que plus belle ! Il y a longtemps que les rues se sont illuminées. Il serait dommage que les préparatifs de Noël se limitent à une ambiance de consommation effrénée. Ah, si nous pouvions vivre ce Noël dans la pauvreté que François d'Assise avait choisie il y a 800 ans...

Bruno DEROUX

❖ **CALENDRIER DU MOIS :** *(Veuillez vous reporter aussi au calendrier de l'Avent)*

- + **Vendredi 1^{er} décembre** (19h30) : Rencontre du nouveau groupe de Confirmants salle Perriolat à Romans...
- + **Samedi 2 décembre** (9h30 - 17h30) : Session de préparation au mariage (Romans -Perriolat)
- + **Dimanche 3 décembre** (15h et 17h) ; 2 "spectacles-cirque" à l'espace des collines de St-Donat, au profit de notre paroisse "St-Jacques".
- + **Jeudi 7 décembre** (18h30) : Préparation des liturgies de Noël de la paroisse (à Génissieux)
- + **Jeudi 7 décembre** (20h) : Préparation de la marche de Pâques de l'aumônerie (à Perriolat)
- + **Jeudi 7 décembre** (20h) : Rencontre de l'Équipe Caté
- + **Vendredi 8 décembre** : Rencontre des diacres (après la messe de 18h30 à St-Paul)
- + **Samedi 9 décembre** : église de Génissieux, temps convivial de goûter, suivi à 18h d'une réflexion sur le Pardon (pour nous préparer à la célébration du 15)
- + **Dimanche 10 décembre** (midi) : Repas partagé salle St-Pierre, après la messe
- + **Mardi 12 décembre** (20h30) : Réflexion sur l'œcuménisme (en préparation de la semaine de prière pour l'Unité des chrétiens en janvier)
- + **Jeudi 14 décembre** (20h) : Conseil Pastoral Paroissial (CPP)
- + **Vendredi 15 décembre** (18h) : Célébration du PARDON (en l'église de Génissieux)
- + **Samedi 16 décembre** : Journée de l'aumônerie à Boucieu-le-Roi
- + **Mercredi 20 décembre** (20h) : Rencontre de l'Équipe Caté
- + **Samedi 31 décembre** : Réveillon Salle St-Pierre à Génissieux (sur inscription)

❖ GROUPE D'AUMÔNERIE COLLÈGE / LYCÉE :

Le samedi 25 novembre, une marche a conduit 10 jeunes et 3 accompagnateurs par les bois et les sentiers, de Génissieux à Châtillon. Au long du chemin, ils ont réfléchi à la prochaine fête de Noël, préparant de petites scénettes qu'ils donneront le dimanche 17 décembre en l'église de Saint-Paul. Ce sera l'inauguration de l'exposition de crèches. La veille, samedi 16 décembre, une journée est prévue à Boucieu-le-Roi. Les jeunes qui veulent se joindre au groupe peuvent se faire connaître auprès de Pierre et Stéphanie FONTAINE par mail à pierre.fontaine536@orange.fr

❖ CONFIRMATION DU 26 NOVEMBRE À GÉNISSIEUX :

Le dimanche 26 novembre, en la fête du Christ-Roi, ils étaient 7 jeunes à être confirmés au cours de la messe de Génissieux. C'est Éric LORINET, administrateur diocésain, qui est venu donner ce sacrement. Un bon moment de fête et de communion qui a réuni des chrétiens de toute génération. Rendons grâces pour cette image de l'Église. Puisse nous répandre la paix et l'amour fraternel, particulièrement en ces temps troublés. Nous nous demandons parfois comment témoigner : l'occasion nous est offerte. N'emboîtons pas le pas des paroles simplistes. Jésus n'a-t-il pas dit dans l'évangile lu ce jour-là : *"J'étais étranger et vous m'avez accueilli"*

❖ RÉUNION du lundi 13 novembre du CPP (Conseil Pastoral de Paroisse) :

Après un temps de prière autour des lectures du jour, nous avons partagé nos joies et nos peines depuis la dernière rencontre. Cela nous a fait voyager aux 4 coins de la France et du département ! Le séjour à Lourdes pour Kerygma a beaucoup touché Frédéric (Malet) qui nous a tous embarqués dans son récit ! Le séjour à Taizé avec les jeunes pour Bruno, la rencontre des Diacres autour de l'évangile ont été des moments de joie en communauté. Pascal a également passionné le groupe avec le retour de la formation autour des funérailles avec des principes universels de l'accueil de l'autre dans ce moment difficile.

Nous avons ainsi repris cette thématique chère à tous afin de pouvoir faire le point sur ce qui a germé (un temps de travail en groupe, la formation de P. Maurin, la reprise des cafés avant la messe, l'apéro de rentrée, la garderie des enfants...). Et de nous remettre au travail pour inventer une suite. Il apparaît un besoin d'être mieux armés : Nous (le CPP) mais également toutes les personnes en charge d'animation de groupe ou d'accueil de personnes afin d'être toujours juste et de recevoir l'autre là où il en est, comme il est. Afin d'aller visiter sa caravane, sa maison, son chez lui et de le découvrir. Afin d'annoncer, de donner mais aussi de recevoir ! Une réflexion autour de cette formation va donc débiter en lien avec l'EAP.

Par ailleurs, le trombinoscope avance. Nous aimerions qu'il puisse représenter toute notre paroisse, dans son entièreté et la diversité de ses visages et des missions mais le principe de réalité nous fait choisir de débiter « petit » en présentant les groupes « classiques » (CPP, EAP, CPAE, accueil) et les sacrements (Kt, éveil et communion, mariage, baptême, malade...) puis nous l'enrichissons au fil de l'eau avec le temps et votre aide ! Le dépliant « guide de votre paroisse » a également pour projet d'être remis à jour afin de présenter toutes les missions et services existants dans la paroisse. A suivre donc !

La prochaine rencontre aura lieu le jeudi 14 décembre à 20h.

« JE VAIS PRIER... »

Les inondations se prolongent en ce mois de novembre dans le nord de la France.

Le maire d'un des villages sous les eaux se désespère : *"Je vais prier... et pourtant je ne prie jamais !"* Qui n'a expérimenté un jour ou l'autre ce moment où tout espoir disparaît ?

Ne reste alors qu'à prier... Prier qui ? Prier comment ? Prier pourquoi ?

Comme si la prière avait le pouvoir d'éponger la misère humaine !... Il est des épreuves que personne ne peut franchir sans avoir recours à une main secourable...

Au même moment, Israël et Palestine se vouent une guerre sans merci, faisant gicler à nos yeux d'atroces images...

Or, 80 ans plus tôt, Etty Hillesum, jeune juive de 29 ans, écrivait ces mots depuis le camp d'Auschwitz : *"Il n'y a pas de frontière entre ceux qui souffrent, on souffre des deux côtés de toutes les frontières, et il faut prier pour tous."*

Tiens, il est déjà question de la prière ! Quand le danger nous submerge, il est permis à tous de faire une rencontre : *"Je ne savais pas que j'étais avec toi, moi je suis toujours avec toi, avec toi qui as saisi ma main droite."*

Ainsi priait le psalmiste (Ps 72/22b-23).

Autant un bon nageur prendra plaisir à glisser dans les eaux calmes, autant il sentira le besoin de tendre la main dans la tempête.

Alors, si Dieu n'était autre que cette main tendue que nous prions de nous sauver !? Le nom de Jésus, ne l'oublions pas, signifie *"Le Seigneur sauve"* et n'est-ce pas Lui que nous accueillerons à Noël ?

Bruno DEROUX

"TON JÉSUS DE M . . DE !"

Je rencontre des jeunes de 13-14 ans. L'un d'eux me dit sa souffrance devant la remarque d'un copain qui l'a blessé : "*Ton Jésus de m . . de !*"

Or, 48 heures plus tôt, un drame venait de se dérouler dans un village voisin. Thomas, 16 ans, est mort, poignardé, à la sortie d'un bal... Des jeunes, armés de couteaux, avaient fait irruption, sans raison apparente.

Je ne peux m'empêcher de penser que, si la foi en Jésus était davantage répandue, ce genre de drame ne se serait pas produit ! Mais Jésus n'est pas le seul à être traité de "*m . . de !*" Combien pensent cela des religions comme si elles étaient à la racine des guerres, alors qu'elles prônent la fraternité ?

Tant que la haine se déchaînera à l'encontre des porteurs de paix, nous ne connaissons pas le bonheur de vivre sans peur... La violence des propos adressés à Dieu débouchera inévitablement sur une autre violence : celle dirigée contre des frères et sœurs. Il est des mots décochés comme des flèches, acérés comme des couteaux, dont nous devrions nous méfier : ils sont plus dangereux que nous le croyons !

Bruno DEROUX

❖ RÉUNIONS MENSUELLES des ÉQUIPES du ROSAIRE (C. Dinvaux 04 75 05 99 46) :

- Jeudi 7 décembre à 14 h 30 chez A. Drevetton à Mours
- Jeudi 14 décembre à 14 h chez M.T. Philibert à Romans
- Vendredi 15 décembre à 9 h 45 chez L. Gourdain à Mours

Vous êtes grands-parents ?

Nos petits, nous les aimons, ils nous aiment... ou nous ignorent.

On souhaiterait tellement qu'ils fassent ce qu'on leur suggère... qu'ils prennent des chemins qui ne soient pas des voies de garage. Notre expérience ne leur est pas toujours d'un grand recours...

Et pourtant, la reconnaissance est là, même si elle est parfois tardive. « N'est-ce pas, grâce à toi, Mamie, que j'en suis là aujourd'hui. » ou « Sais-tu, Papy ce que tu m'as dit un jour ? Tu as cru en moi, ça m'a donné des ailes... »

Souvent, nous nous interrogeons sur nos manières d'être, notre façon d'agir...

On pourrait dans la bonne humeur, en parler, en débattre, se dire nos joies, nos peines, nos doutes lors de rencontres à venir. Une première rencontre, ce **dimanche 3 décembre, à 17 h**, ça vous dit ?

Chers grands-parents, rendez-vous donc à **St Paul les Romans, maison des Associations.**

Le Musée d'Art sacré de Mours sort ses crèches !



Les samedis et dimanches de 15h à 18h, du 2 décembre au 7 janvier 2024. L'exposition dévoilera des personnages en cire habillés, des enfants Jésus, des crèches contemporaines et insolites et des créations.

Samedi 2 décembre à 15h, inauguration de l'exposition avec « les enfants d'Arausio »

Dimanche 3 décembre à 10h30, concert, chants de Noël Provençaux et danses avec le groupe d'Art et Traditions populaires place du Champ de Mars et devant l'Église.

❖ CONCERTS de NOËL :

🎵 **Le dimanche 3 décembre** : La troupe de music-hall **Le Petit Monde Artistique** donnera deux représentations à **15 et 17 h** de son spectacle de Noël à l'Espace des Collines de St Donat. Une quote-part des recettes sera reversée dans le cadre de la « souscription vitraux église de Génissieux ».

Prix d'entrée : 7 € (gratuit pour les enfants de moins de 3 ans sur les genoux). Vous pouvez acheter vos billets **en précisant l'heure choisie** à la permanence du trésorier » les mercredis de 14 à 17h.

Paiement en espèces ou par chèque libellé : Petit monde artistique.

Informations complémentaires : au trésorier 06 74 42 41 81 compta@paroisse-stjacques.fr ou à Véronique Drouot 06 04 12 88 24 verodrouot@hotmail.fr

🎵 Le « collectif Noël en fête », ensemble vocal et instrumental, vous offre une représentation autour de la naissance de Jésus-Christ avec des chants, cantiques et contes de Noël pour petits et grands. Entrée libre ! **La représentation aura lieu le dimanche 10 décembre à 15h30 à l'église du Saint-Curé d'Ars.** Une collation sera proposée à l'issue de ce temps festif.

🎵 Les Enfants de la Joyeuse de Châtillon, vous invitent **Le samedi 16 décembre 2023 à 20 h** à leur concert de Noël à l'église de Châtillon avec la participation de la Chorale SHENANDO de Romans. Ce concert est organisé au profit des enfants malades du Centre Léon BERARD de Lyon.

❖ RENDEZ-VOUS de PRIÈRE :

- La prière des mères : tous les lundis à 10h, salle Fantéréla. Tel : 04.75.45.33.08 et 04.75.02.97.27
- Temps de prière le **jeudi 7 et jeudi 21 décembre** à 20h30 chez Yannick et Justyna Serochian
3 imp. des marais à Mours Tel. 06 66 99 30 28 ou 06 66 99 28 35
- Soirée de louange à Pizançon : **dimanche 10 décembre** à 17h, suivie de la messe dominicale de 18h30 et d'un apéritif convivial.
- Génissieux LA FRANCE PRIE : **Chapelet tous les mercredis** à 17 h salle Fantéréla.
- Le groupe de prière œcuménique charismatique EPHATA continue à se rassembler les **2^{èmes} et 4^{èmes} lundis** de chaque mois à 14h à la chapelle du centre Saint Hyppolite, bd Rémi Roure à Romans.

REVEILLON PAROISSIAL : Une petite équipe s'est constituée afin de préparer ce moment festif et pastoral. Dès le 19 novembre, des tickets (= 12 euros) seront mis à disposition. Se référer auprès des responsables-villages. Chacun pourra apporter, selon la lettre qui figure sur son ticket acheté, une entrée (E) ou un dessert (D) et une boisson.

Le plat chaud est préparé par un traiteur. C'est l'occasion d'une fête simple et conviviale, ouverte à tous, et particulièrement à ceux et celles qui se retrouvent seul(e)s, **le soir du 31 décembre**. Une célébration clôturera ce moment sympathique et fraternel.

Renseignements auprès de Pierrot Bossan, Bruno Habig, Joseph Mahé, Josiane Piera et Monique Thevin. Contact : accueil@paroisse-stjacques.fr tel : 04 75 05 91 51

Texte spirituel

De qui te fais-tu le prochain ?

Qui est mon prochain ?

Seigneur, quand je me demande quel est mon prochain, tu déplaces habilement la question et tu me réponds : « De qui te fais-tu le prochain ? » Le prochain ce n'est pas l'autre, c'est toi qui te rends proche de ton voisin !

Seigneur, tu es le bon Samaritain, toi qui, le premier, as voulu être le prochain de tout homme. Ta vie est une invitation à ouvrir toutes grandes les portes de notre maison.

Tu fais éclater toutes nos frontières, celles du sang, de la race et de la religion.

Tu nous révéles le signe de la vraie conversion : sortir de nous-mêmes, de notre égoïsme, de l'étroitesse de notre petit univers, pour aller, chaque jour, chaque matin, à la rencontre de celui que tu mets sur notre chemin. Ce voisin de palier que nous ne voudrions pas croiser, cette fille-mère du quartier que nous préférierions ignorer, ce chômeur qui trouble notre quiétude, cet étranger qui perturbe nos habitudes, tous ceux qui risquent de nous déranger ...

Et si, un jour, nous décidions de devenir leur prochain qui leur tend la main ! *Michel Hubaut*

Messes des dimanches et solennités

Dimanche 3 décembre	1 ^{er} dimanche de 'Avent	10h30	Génissieux
Vendredi 8 décembre	Immaculée Conception	18h30	Saint Paul
Dimanche 10 décembre	2 ^{ème} dimanche de l'Avent	10h30	Génissieux
Dimanche 17 décembre	3 ^{ème} dimanche de l'Avent Messe du Caté	10h30	Génissieux
Dimanche 24 décembre	4 ^{ème} dimanche de l'Avent	10h30	Génissieux
Dimanche 24 décembre	Veillée de Noël	17h	Montmiral
Dimanche 24 décembre	Veillée de Noël	19h30	Peyrins
Lundi 25 décembre	Nativité	10h30	Châtillon
Dimanche 31 décembre	Sainte Famille	10h30	Génissieux
Dimanche 7 janvier	Epiphanie	10h30	Génissieux

Messe tous les mercredis à 8h30 à St Paul les Romans sauf vacances scolaires

Messes dans les maisons de retraite : **mardi 5 décembre** (15h) à PARNANS,
mardi 12 décembre (15h) à GÉNISSIEUX, **mardi 19 décembre** (15h) à MOURS

L'église de Génissieux est ouverte tous les samedis toute la journée

ACCUEIL – SECRÉTARIAT : Salle St-Pierre, 145 Champ de Mars, 26750 Génissieux – 04 75 05 91 51 ou accueil@paroisse-stjacques.fr **Mardi 17h-19h / Samedi 10h-12h**

Permanences de Robert Pernet trésorier - mercredi de 14 h à 17 h

Gestion salle St Pierre : Emilie Aribert 06 35 02 75 23 ou sallestpierre@paroisse-stjacques.fr

Mise à disposition églises : Robert Pernet 06 74 42 41 81 ou compta@paroisse-stjacques.fr

COMPTE-RENDU du CPAE du 9 NOVEMBRE 2023

◆ **Validation des décisions prises** après accords à l'unanimité des membres du CPAE obtenus par échanges de mails : achat coffre-fort : 1 341,54 € - participation financière travaux église St PIE X : 2 836 €

◆ **Budget**

Budget 2023

Budget équilibré 72 000 €. Les revenus sont supérieurs à fin 2022, de 2000 € environ.

Principales dépenses en 2023 :

- achèvement du programme de sonorisation Chatillon, Peyrins, Génissieux
- achat vidéo-projecteur église de Génissieux
- achat de 50 chaises
- achat tableaux d'affichage pour l'extérieur des églises de Montmiral, Parnans
- achat coffre-fort
- mise aux normes électrique et PMR de l'ensemble St-Pierre
- taille des tilleuls et nettoyage toits appentis

Budget prévisionnel 2024

Objectif : budget équilibré 75 000 €

→ Principales dépenses prévues :

- recrutement assistant(e) coût salarial charges comprises / 12 h hebdomadaires
- achèvement mise aux normes PMR salle St Pierre : matérialisation place handicapés - installation bandes podo-tactiles et chasse-roues
- dépenses activités pastorales : sortie paroissiale La Louvesc - fête de la rentrée paroissiale - sortie jeunes Taizé semaines sociales Lyon...
- formation responsables paroissiaux

→ Investissements potentiels :

- système mal-entendants avec casques récepteurs / église Génissieux
- création d'un espace « vierge Marie » église Génissieux (non chiffré)

◆ Sonorisation églises

- installation système anti-Larsen église Châtillon
- modifications mineures églises Génissieux, Peyrins et Montmiral
- acquisition micro-cravate / officiant église Génissieux
- vérification annuelle des sonorisations des églises confiée à PYTHAGOR

◆ ENORIA

Evolution progressive très satisfaisante / fichier – suivi baptêmes – envoi mailings...

Réunion de cadrage à prévoir début 2024 avec Cécile Hasslauer référente Diocèse

◆ Responsables clochers

Rappel de l'urgence à « recruter » un binôme de responsables par clocher sur la base de la fiche validée par le CPAE.

Concernant Génissieux, recherche d'une équipe polyvalente qui sera chargée de gérer la logistique : ouverture et fermeture des portes - éclairage - sonorisation - écran- chauffage

◆ Spectacle de Noël 3 décembre 2023 Petit monde artistique / souscription vitraux

La troupe de music-hall Le Petit Monde Artistique donnera le dimanche 3 décembre 2023 après-midi un spectacle de Noël à l'Espace des Collines St Donat (salle particulièrement adaptée à ce type de représentation). Une quote-part des recettes sera reversée dans le cadre de la « souscription vitraux église de Génissieux ».

◆ Informations diverses

Recherche personnes-ressources

> seconder Laurence Charnay notaire

> remplacer Marc Horaist Denier

> accompagnants baptêmes pour chaque clocher.



Conte à méditer – Décembre 2023

Le clown et la chenille

Les clameurs du cirque se sont tues. Les projecteurs s'éteignent un à un. Les spectateurs sont rentrés chez eux. Ils sourient ou éclatent encore de rire en pensant aux mimiques du clown et s'endorment tout contents : ils en ont eu pour leur argent.

Le clown, lui, encore tout maquillé, traîne ses immenses savates sur l'asphalte d'une ruelle blafarde. Triste, il médite sur son sort :

« Quel drôle de métier que le mien ! Ils se sont amusés comme des fous. Pourtant ce sont eux qui les font, ces grimaces. Il suffit qu'ils se regardent dans une glace. Faut les voir dans le bus ou au boulot, les têtes bizarres qu'ils tirent. C'est à en pleurer de rire. Au fond, ils s'amusent d'eux-mêmes et n'ont guère besoin de moi. D'ailleurs, ils ne me connaissent même pas. Ils me croient en couleurs alors qu'au fond de moi tout est noir avec un tout petit peu de blanc. »

Emmitoufflé dans ses tristes pensées, le clown s'appuie contre un lampadaire.

Une chenille justement en descend après avoir pris un bol de lumière. Sur le veston du clown elle a grimpé et bientôt, avec lui, se trouve nez à nez.

« Mon Dieu, quelle affreuse bestiole, s'exclame-t-il lorsqu'il l'a remarquée. Comment a-t-on pu inventer pareil épouvantail ? »

- Dis-donc, lui dit la chenille offusquée, tu vas faire enfler tes chevilles boursoufflées, tu me méprises sans savoir qui je suis. Je ne suis chenille que pour un temps, mais je serai papillon pour longtemps. Je suis noire peut-être, mais au dedans de moi tout est couleur et dentelle, mais pas toi. Bientôt une merveille de la nature jaillira de ma chrysalide obscure. Mes couleurs valent bien les tiennes. Une fois démaquillé, toi, tu n'existes plus ! »

Le clown en reste tout penaud et, dans sa tête, se met à philosopher.

« Finalement, que l'on soit clown ou chenille, il faut aller au-delà des grimes ou de la coquille pour regarder l'intérieur et découvrir ce que l'autre est en train de devenir. Si l'on veut aimer les papillons, il faut aimer les chenilles. En chacun de nous, clown ou non – d'ailleurs, chacun l'est à sa manière – il y a une personne en gestation et il faut aimer aussi la carapace si l'on veut toucher le fond du cœur. Dieu, en tous cas, nous aime chenille pour nous faire devenir papillon. »

Bernard Hubler

SECOURS CATHOLIQUE

Tout au long de l'année, les bénévoles du Secours Catholique rencontrent, écoutent et agissent avec les plus pauvres. Ils accompagnent des familles, des enfants notamment dans l'aide aux devoirs le mercredi matin.

A Romans, tous les samedis matins, à partir de 9h30, ils vous invitent à partager un moment de convivialité autour d'un café sympa, ouvert à tous, dans leur local, 33 av Pierre Semard. Contact : 06 37 24 03 03

Vous pouvez les rejoindre pour être, vous aussi, au service des personnes les plus démunies. Vous pouvez aussi soutenir financièrement leurs actions.

RÉVEILLON du 31 DÉCEMBRE 2023

Salle St Pierre à Génissieux, dès 20h

pour un moment de fête simple, convivial, fraternel.

Billets (12 euros) en vente près des responsables des villages, à la sortie des messes, ou aux permanences de l'accueil les 2, 5, 9, 12 et 16 décembre.

Paiement par chèque à privilégier à l'ordre de « ADVA Paroisse st Jacques »

Renseignements auprès de Pierrot Bossan, Bruno Habig, Joseph Mahé, Josiane Piera et Monique Thevin. Contact : accueil@paroisse-stjacques.fr tel : 04 75 05 91 51